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Presidente suplente del Comité: Buen día a todas y todos, gracias por acompañarnos 
miembros del comité, damos inicio a nuestra Vigésima Sesión Extraordinaria, del comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Municipio de 
Guadalajara, siendo 27 veintisiete de junio de 2025 de dos mil veinticinco, cedo el uso de la voz 
a nuestra Secretaria Técnica Suplente Anna Cuevas, para que nos ayude con el registro de la 
lista de asistencia y para declarar Quórum legal de ser el caso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Buenos días a todos, muchas gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martín del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Lic. José Manuel Valdivia Vitela. Invitado permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Claudia Mercedes Linares Cacho. Invitada permanente con voz, Titular del Área de Enlace 
Jurídico y Transparencia de la Dirección de Adquisiciones del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente, buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de nuestro presidente, 07 siete vocales con voz y voto, 02 dos 
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invitados permanentes con voz, nuestro Testigo Social Honorífico y la Secretaría Técnica 
Suplente, tenemos Quórum presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias Annita, bien pasamos entonces a la lectura y en su 
aprobación del orden del día, en el entendido de que ya fue declarado el Quórum legal 
pertinente, en lo que respecta a nuestro orden del día, decirles miembros del comité que el 
mismo fue remitido con la debida anticipación a través de los medios digitales que tenemos 
autorizados para tal fin, en ese caso, les consultó, ¿si tienen alguna duda o si podemos proceder 
con la aprobación del orden del día, justo como fue remitido?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: No habiendo comentarios, se somete a consideración de los 
miembros del comité la aprobación del orden del día, en los términos en los que fue compartido  
a través de los medios digitales que tenemos autorizados para tal fin.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 3 tres del orden del día, que es la 
aprobación del acta de la sesión pasada, comentarles que de la misma manera que el orden del 
día, el acta de la sesión inmediata anterior, fue remitida a través de los medios digitales que 
tenemos autorizados para tal fin, de manera que les consultó, ¿si tienen alguna duda o si 
podemos proceder con su aprobación miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del acta de la sesión inmediata pasada de nuestro comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que han sido aprobados y autorizados tanto el orden 
del día, como el acta de la sesión inmediata pasada, pasamos a la revisión de la agenda de 
trabajo en la que tenemos como punto 4.1 cuatro punto uno el FALLO de la Licitación Pública 
Nacional LCCC-GDL-034-2025 titulada “PÓLIZA INTEGRAL PARA LA ACTUALIZACIÓN DE 
LA GEO BASE CATASTRAL MULTIPROPÓSITO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA PARA 
LA DIRECCIÓN DE CATASTRO”, en atención a las peticiones que hemos recibido de nuestros 
miembros del comité, nos acompaña el Director del área requirente, el Director de Catastro y en 
ese sentido les continuó diciéndoles que de la evaluación de los aspectos administrativos, legal, 
técnico y económico es que proponemos que se adjudique el CONTRATO en la PARTIDA 
ÚNICA al PROVEEDOR CARTODATA 2.0, S.C., por un monto total con el Impuesto al Valor 
Agregado Incluido que asciende a $17,997,400.00 (DIECISIETE MILLONES NOVECIENTOS 
NOVENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS PESOS 00/100 M.N.), ¿tienen alguna duda 
miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
adjudicación a favor de CARTODATA 2.0, S.C. con un monto de $17,997,400.00 (DIECISIETE 
MILLONES NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE MIL CUATROCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) 
con el Impuesto al Valor Agregado Incluido.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que ha sido autorizado por unanimidad el fallo del 
punto 4.1 cuatro punto uno, pasamos al punto 4.2 cuatro punto dos que es la PRESENTACIÓN y 
APERTURA DE PROPUESTAS de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-036-2025 titulada 
“CONTRATACIÓN DEL SERVICIO PARA DISEÑAR, PLANIFICAR Y EJECUTAR 
PRODUCTOS AUDIOVISUALES PARA LA OFICINA EJECUTIVA DE PRESIDENCIA”, en este 
caso tenemos la participación de ESPACIO TELEVISIÓN DE GUADALAJARA, JALISCO S.A. 
DE C.V. como único participante, por lo que dado que el participante ya nos acompaña 
procederemos con la apertura respectiva. Consultarles miembros del comité, dado que ya se 
concluyó con el registro para la apertura de proposiciones de los siguientes eventos, les 
consulto, ¿si están de acuerdo con que solicitemos los sobres y empecemos con la revisión de 
los mismos para hacer más ejecutiva la sesión?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: De acuerdo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias. Participante notificarte lo siguiente, nuestras bases 
establecen que de entre los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este 
caso, dado que eres el único participante que acude a la presentación de propuestas, te 
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pediremos que una vez que terminemos con la revisión cuantitativa de la propuesta técnica y 
económica que presentas, nos regales unos minutos de tu tiempo con la intención de qué nos 
ayudes a firmar nuevamente tu propuesta, asimismo te pedimos que no te retires sin haber 
recogido tus documentos originales, en caso de que hayas presentado documentos originales 
dentro de tu propuesta y sin haber firmado también el acta de presentación y apertura de 
proposiciones, es trascendental que firmes tanto tu propuesta nuevamente, como el acta de 
apertura de proposiciones una vez que se concluya con el evento de apertura. Tenemos 
miembros del comité programado el fallo del evento en el que participa ESPACIO TELEVISIÓN 
DE GUADALAJARA, JALISCO S.A. DE C.V. para el próximo viernes, que es 04 cuatro de julio 
del 2025 dos mil veinticinco, consultarles, ¿tienen algún comentario o podemos proceder con 
que el fallo se emita el próximo viernes 04 cuatro de julio del 2025 dos mil veinticinco?- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: De acuerdo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Notificarte participante el fallo del evento en el que participas 
estará disponible para tu consulta el próximo viernes 04 cuatro de julio del 2025 dos mil 
veinticinco, en la misma página web en la que pudiste consultar las bases del proceso licitatorio, 
gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros del comité, informó que doy por terminada la 
revisión a ESPACIO TELEVISIÓN DE GUADALAJARA, JALISCO S.A. DE C.V., salvo una 
segunda revisión informo que cumple con la documentación requerida, asimismo informo que 
participa en la partida única por un importe neto con I.V.A. de $2,310,000.01 (DOS MILLONES 
TRESCIENTOS DIEZ MIL PESOS 01/100 M.N.), es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Alexia, bien una vez que se ha concluido con 
la revisión cuantitativa de la propuesta presentada por el participante ESPACIO TELEVISIÓN 
DE GUADALAJARA, JALISCO S.A. DE C.V., damos por concluido el acto de presentación y 
apertura de propuestas de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-036-2025 titulada 
“CONTRATACIÓN DEL SERVICIO PARA DISEÑAR, PLANIFICAR Y EJECUTAR 
PRODUCTOS AUDIOVISUALES PARA LA OFICINA EJECUTIVA DE PRESIDENCIA”, le 
reitero participante, el fallo estará disponible para su consulta el próximo viernes 04 cuatro de 
julio del 2025 dos mil veinticinco y le pido por favor que nos regale unos minutos de su tiempo 
para la firma de su propuesta nuevamente, la firma del acta de apertura de propuestas y para 
recoger sus documentos originales, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Pasamos miembros del comité al punto 4.3 cuatro punto tres del orden del día, que es la 
PRESENTACIÓN y APERTURA DE PROPUESTAS de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-
037-2025 titulada “ADQUISICIÓN DE HERRAMIENTAS, MÁQUINAS, CEMENTO, 
PRODUCTOS DE CONCRETO, REFACCIONES, PRODUCTOS DE MADERA Y OTROS 
EQUIPOS PARA DIVERSAS ÁREAS DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA”, en este evento 
tenemos la participación de 7 siete proveedores, el primero de ellos es AGROTEG EQUIPOS Y 
HERRAMIENTAS DEL VALLE S.A. DE C.V., el segundo es JAIME RAMÍREZ ÁVILA, el tercero 
es RPBK TALLER SADE S.A. DE C.V., el cuarto es PROVEEDOR DE INSUMOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V., el quinto es POLIREFACCIONES DE OCCIDENTE S.A. DE 
C.V., el sexto FERREACEROS Y MATERIALES DE GUADALAJARA S.A. DE C.V. y el séptimo 
es ROBERTO OMAR SANDOVAL SILVA, ante la presencia de los representantes de las 
razones sociales que acabo de mencionar, damos formal inicio al acto de presentación y 
apertura de propuestas, por lo que ya estamos en condiciones de abrir los sobres y mencionar 
cuál es el resumen de su revisión, gracias participantes, gracias miembros del comité.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria, se procede con la apertura de FERREACEROS Y MATERIALES DE 
GUADALAJARA S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria, se procede con la apertura de la persona física ROBERTO OMAR 
SANDOVAL SILVA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, se procede con la apertura de la propuesta de AGROTEG 
EQUIPOS Y HERRAMIENTAS DEL VALLE S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, se procede con la apertura de POLIREFACCIONES DE 
OCCIDENTE S.A. DE C.V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros, procedo con la apertura de 
JAIME RAMÍREZ ÁVILA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la  Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, se procede con la apertura de  
PROVEEDOR DE INSUMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Tesorería Municipal:  Presidente, Secretaria, informó que se 
aperturó y se concluyó con la revisión de la propuesta de la empresa RPBK TALLER SADE S.A. 
DE C.V., informando que cumple con toda la documentación, salvo una segunda revisión, 
participa por las PARTIDAS 2, 3, 6, 7, 8, 9 Y 10, con un importe neto de $780,327.36 
(SETECIENTOS OCHENTA MIL TRESCIENTOS VEINTISIETE PESOS 36/100 M.N.) con I.V.A.- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias, participantes les notifico lo siguiente, nuestras bases 
establecen que entre los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso,  
dado que tenemos la participación de 7 siete razones sociales distintas, lo que haremos es cada 
uno de los representantes de las empresas que voy a nombrar o de las razones sociales que voy 
a nombrar, firmará la propuesta de otro participante, según el orden que les voy a comentar en 
un momento más, AGROTEG EQUIPOS Y HERRAMIENTAS DEL VALLE S.A. DE C.V. firmará 
la propuesta de JAIME RAMÍREZ ÁVILA, JAIME RAMÍREZ ÁVILA la propuesta de RPBK 
TALLER SADE S.A. DE C.V., RPBK TALLER SADE S.A. DE C.V. la propuesta de 
PROVEEDOR DE INSUMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V., PROVEEDOR DE 
INSUMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V. la propuesta de POLIREFACCIONES DE 
OCCIDENTE S.A. DE C.V., POLIREFACCIONES DE OCCIDENTE S.A. DE C.V. la propuesta 
de FERREACEROS Y MATERIALES DE GUADALAJARA S.A. DE C.V., FERREACEROS Y 
MATERIALES DE GUADALAJARA S.A. DE C.V. la propuesta de ROBERTO OMAR 
SANDOVAL SILVA y ROBERTO OMAR SANDOVAL SILVA la propuesta de AGROTEG 
EQUIPOS Y HERRAMIENTAS DEL VALLE S.A. DE C.V., ¿tienen alguna duda?- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedores: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, notificarles también participantes que una vez que se 
concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas, les despediremos que por favor nos 
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regalen unos minutos de su tiempo con la intención, 1 de qué nos ayuden con la firma de la 
propuesta del otro participante, 2 a recoger los documentos originales que hayan presentado 
dentro de su propuesta, en caso de si haberlo hecho y 3 a firmar el acta de presentación y 
apertura de proposiciones, ¿tienen alguna duda?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedores: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, importante hacer de su conocimiento también que el 
fallo del proceso licitatorio en el que participan estará disponible para su consulta el próximo 
viernes 04 cuatro de julio de 2025 de dos mil veinticinco, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria, se culminó con la revisión de la persona física ROBERTO OMAR 
SANDOVAL SILVA, presenta todos sus documentos, presenta el acuse de movimientos de 
actualización de situación fiscal con Guadalajara, Jalisco, participa en las PARTIDAS 1, 2 Y 6 y 
su propuesta económica es de $433,697.72 (CUATROCIENTOS TREINTA Y TRES MIL 
SEISCIENTOS NOVENTA Y SIETE PESOS 72/100 M.N.) I.V.A. incluido, presenta USB.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros, concluí con la revisión de la 
propuesta del participante JAIME RAMÍREZ ÁVILA, informó que presenta todos los documentos 
a reserva de la revisión cualitativa, participa por las PARTIDAS de la 1 A LA 10, por un importe 
neto de $1,019,164.75 (UN MILLÓN DIECINUEVE MIL CIENTO SESENTA Y CUATRO PESOS 
75/100 M.N.) I.V.A. incluido.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ¿Quién es?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: JAIME RAMÍREZ ÁVILA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria, se ha concluido con la primera revisión de FERREACEROS Y MATERIALES DE 
GUADALAJARA S.A. DE C.V. y presenta las siguientes observaciones, no presenta el formato 
18 y presenta una propuesta económica para las PARTIDAS 1, 2, 3, 6, 7, 8, 9 y 10, para la 
partida 1 $138,514.44 (CIENTO TREINTA Y OCHO MIL QUINIENTOS CATORCE PESOS 
44/100 M.N.), para la partida 2 $234,063.72 (DOSCIENTOS TREINTA Y CUATRO MIL 
SESENTA Y TRES PESOS 72/100 M.N.), para la partida 3 $32,482.32 (TREINTA Y DOS MIL 
CUATROCIENTOS OCHENTA Y DOS PESOS 32/100 M.N.), para la partida 6 $167,295.20 
(CIENTO SESENTA Y SIETE MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y CINCO PESOS 20/100 M.N.), 
para la partida 7 $12,992.00 (DOCE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y DOS PESOS 00/100 
M.N.), para la partida 8 $36,980.80 (TREINTA Y SEIS MIL NOVECIENTOS OCHENTA PESOS 
80/100 M.N.), para la partida 9 $54,288.00 (CINCUENTA Y CUATRO MIL DOSCIENTOS 
OCHENTA Y OCHO PESOS 00/100 M.N.), para la partida 10 $14,157.80 (CATORCE MIL 
CIENTO CINCUENTA Y SIETE PESOS 80/100 M.N.)  todas I.V.A incluido, que juntas hacen un 
total de $690,774.28 (SEISCIENTOS NOVENTA MIL SETECIENTOS SETENTA Y CUATRO 
PESOS 28/100 M.N.), es todo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante Suplente de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, se ha concluido con la revisión del participante AGROTEG 
EQUIPOS Y HERRAMIENTAS DEL VALLE S.A. DE C.V. y a una primera revisión presenta 
todos los documentos, a excepción de la copia simple del registro del padrón de proveedores del 
Gobierno Municipal de Guadalajara, presenta USB y adjunta documentos originales para cotejo, 
participa para las PARTIDAS 1, 2 y 4, por un importe de $568,525.99 (QUINIENTOS SESENTA 
Y OCHO MIL QUINIENTOS VEINTICINCO PESOS 99/100 M.N.) Impuestos Incluidos. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Informó que de la revisión cuantitativa de POLIREFACCIONES DE OCCIDENTE 
S.A. DE C.V. entrega la totalidad de los documentos, con excepción del anexo 18 entrega de 
muestras físicas y participa en las PARTIDA 1 en el consecutivo 1 al 20 y para la PARTIDA 2 
consecutivo 1 al 6, con un importe neto de $340,756.72 (TRESCIENTOS CUARENTA MIL 
SETECIENTOS CINCUENTA Y SEIS PESOS 72/100 M.N.). (Es importante precisar que el 
monto mencionado por el Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, 
Servicios y Turismo de Guadalajara incluye el Impuesto al Valor Agregado, por lo que se hace la 
presente aclaración para los efectos legales y administrativos a que haya lugar.).- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la  Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, miembros del comité, culmine con la 
revisión del  PROVEEDOR DE INSUMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V., presenta 
toda la documentación, salvo segunda revisión, participa por las PARTIDAS 1, 2, 3, 6, 7, 8, 9 y 
10, por un total de $731,514.54 (SETECIENTOS TREINTA Y UN MIL QUINIENTOS CATORCE 
PESOS 54/100 M.N.) I.V.A. incluido, presenta USB.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias, miembros del comité, consultarles ¿están de 
acuerdo con que todos los fallos de las aperturas que tengamos en la sesión de hoy se 
programen para el próximo viernes 04 cuatro de julio de 2025 del dos mil veinticinco?- - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: De acuerdo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias, bien, damos por concluido el acto de presentación y 
apertura de propuestas de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-037-2025 “ADQUISICIÓN DE 
HERRAMIENTAS, MÁQUINAS, CEMENTO, PRODUCTOS DE CONCRETO, REFACCIONES, 
PRODUCTOS DE MADERA Y OTROS EQUIPOS PARA DIVERSAS ÁREAS DEL MUNICIPIO 
DE GUADALAJARA” y les hago de conocimiento participantes que deberán estar al pendiente 
del fallo en la misma página web en la que consultaron las bases del proceso licitatorio el 
próximo viernes 04 cuatro de julio de 2025 del dos mil veinticinco, como ya les había 
mencionado, muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Pasamos al punto 4.4 cuatro punto cuatro del orden del día miembros del comité que es la 
PRESENTACIÓN y APERTURA DE PROPUESTAS de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-
038-2025 titulada “ADQUISICIÓN DE DESPENSAS DESTINADAS AL PROGRAMA 
CORAZÓN CONTENTO PARA LA DIRECCIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES 
MUNICIPALES”. Bien ante la presencia de los participantes que acuden a la apertura de 
propuestas de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-038-2025, damos formal inicio al acto de 
apertura de propuestas respecto a la “ADQUISICIÓN DE DESPENSAS DESTINADAS AL 
PROGRAMA CORAZÓN CONTENTO PARA LA DIRECCIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES 
MUNICIPALES”, notificarles participantes que nuestras bases establecen que de entre los 
participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso, dado que tenemos 4 
cuatro participantes, la ruta que seguiremos para la firma de las propuestas es BANCO 
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DIOCESANO DE ALIMENTOS GUADALAJARA A.C. firmará la propuesta de IL PUNTO, S.A. 
DE C.V., IL PUNTO, S.A. DE C.V. firmará la propuesta de COMERCIALIZADORA RAPIFRUIT. 
S.A. DE C.V., COMERCIALIZADORA RAPIFRUIT. S.A. DE C.V. la propuesta de 
ALMACENADORA MERCADER S.A. y ALMACENADORA MERCADER S.A. la propuesta de 
BANCO DIOCESANO DE ALIMENTOS GUADALAJARA A.C., importante también hacer de su 
conocimiento participantes que el fallo del proceso en el que participan, será publicado el 
próximo viernes 04 cuatro de julio de 2025 del dos mil veinticinco, en la misma página web en la 
que pudieron consultar las bases del proceso licitatorio, informarles también que una vez que se 
concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas, les pediremos que nos regalen unos 
minutos de su tiempo para que nos ayuden con la firma de la propuesta del otro participante, la 
firma del acta de presentación y apertura de proposiciones y también a recoger sus originales en 
caso de haber presentado originales dentro de sus propuestas, ¿tienen alguna duda?- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedores: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente, Secretaria, se culminó con la revisión de la empresa COMERCIALIZADORA 
RAPIFRUIT. S.A. DE C.V., presenta todos sus documentos, salvó revisión y participa en una 
PARTIDA ÚNICA con la cantidad mínima de paquetes de 2,040, cantidad máximo de paquetes 
5,100, el precio unitario $684.90 (SEISCIENTOS OCHENTA Y CUATRO PESOS 90/100 M.N.), 
el importe mínimo $1,397,196.00 (UN MILLÓN TRESCIENTOS NOVENTA Y SIETE MIL 
CIENTO NOVENTA Y SEIS PESOS 00/100 M.N.) y un importe máximo de $3,492,990.00 (TRES 
MILLONES CUATROCIENTOS NOVENTA Y DOS MIL NOVECIENTOS NOVENTA PESOS 
00/100 M.N.) no causa I.V.A..- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, 
Secretaria, se ha concluido con la primer revisión de IL PUNTO, S.A. DE C.V., no presenta 
observaciones hasta el momento y su propuesta económica para la PARTIDA ÚNICA es 
cantidad mínima de paquetes de 2,040, cantidad máximo de paquetes 5,100, su precio unitario 
es de $647.71 (SEISCIENTOS CUARENTA Y SIETE PESOS 71/100 M.N.), dando un total con 
un importe mínimo de $1,355,580.00 (UN MILLÓN TRESCIENTOS CINCUENTA Y CINCO MIL 
QUINIENTOS OCHENTA PESOS 00/100 M.N.) y un importe máximo de $3,388,950.00 (TRES 
MILLONES TRESCIENTOS OCHENTA Y OCHO MIL NOVECIENTOS CINCUENTA PESOS 
00/100 M.N.) IVA incluido, es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros del comité, informó que doy por concluida la 
revisión ALMACENADORA MERCADER S.A., salvó segunda revisión, informó que cuenta con 
toda la documentación requerida, participa en la PARTIDA ÚNICA por un monto mínimo de 
$831,238.80 (OCHOCIENTOS TREINTA Y UN MIL DOSCIENTOS TREINTA Y OCHO PESOS 
80/100 M.N.), un máximo de $2,078,097.00 (DOS MILLONES SETENTA Y OCHO MIL 
NOVENTA Y SIETE PESOS 00/100 M.N.), relativo a un mínimo de paquetes de 2,040 y un 
máximo de 5,100, es cuanto presidente. (Es importante precisar que el monto antes mencionado 
incluye el impuesto al valor agregado, para todos los efectos legales y administrativos a que 
haya lugar) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedor: Perdón, ¿el paquete individual cuánto es?, no escuche el paquete individual.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: El mínimo de paquetes es 2,040 y un máximo de 5,100. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor: Pero el precio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: El precio mínimo es de $831,238.80 (OCHOCIENTOS TREINTA Y UN MIL 
DOSCIENTOS TREINTA Y OCHO PESOS 80/100 M.N.), un máximo de $2,078,097.00 (DOS 
MILLONES SETENTA Y OCHO MIL NOVENTA Y SIETE PESOS 00/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedor: Precio unitario.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Se refiere que el precio unitario es de $407.47 (CUATROCIENTOS SIETE PESOS 
47/100 M.N.) ya con I.V.A.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, miembros, concluí con la revisión de 
BANCO DIOCESANO DE ALIMENTOS GUADALAJARA A.C., les informó que presenta toda la 
documentación, a reserva de una revisión cualitativa, participa por la PARTIDA ÚNICA por una 
cantidad mínima de paquetes de 2,040, cantidad máxima de paquetes de 5,100, precio unitario 
de $560.78 (QUINIENTOS SESENTA PESOS 78/100 M.N.), importe mínimo de $1,143,991.20 
(UN MILLÓN CIENTO CUARENTA Y TRES MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UN PESOS 
20/100 M.N.) e importe máximo de $2,859,978.00 (DOS MILLONES OCHOCIENTOS 
CINCUENTA Y NUEVE MIL NOVECIENTOS SETENTA Y OCHO PESOS 00/100 M.N.), les 
informó que para este caso no aplica I.V.A., es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias Katia, damos por concluido el acto de presentación y 
apertura de propuestas de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-038-2025, les reitero 
participantes que el fallo del evento en el que participan se publicará el próximo 04 cuatro de julio 
de 2025 del dos mil veinticinco, en la misma página web en la que consultaron las bases del 
proceso licitatorio, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Pasamos miembros del comité al punto 4.5 cuatro punto cinco del orden del día que es el 
FALLO de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-2025 titulada “ADQUISICIÓN DE 
PRODUCTOS QUÍMICOS, PRENDAS DE SEGURIDAD, HERRAMIENTAS, REFACCIONES Y 
ACCESORIOS MENORES PARA LA MAQUINARIA DE LA DIRECCIÓN DEL RASTRO”, en 
este caso informarles que tuvimos la participación de POLIREFACCIONES DE OCCIDENTE 
S.A. DE C.V., PROVEEDOR DE INSUMOS PARA LA CONSTRUCCIÓN S.A. DE C.V., 
MANTENIMIENTO QUIMICO INDUSTRIAL S.A. DE C.V., CARMEN LUCÍA OCHOA 
SANDOVAL, RPBK TALLER SADE S.A. DE C.V., MARTIN RICARDO IBARRA BALTAZAR, 
JAIME RAMIREZ AVILA, FERREACEROS Y MATERIALES DE GUADALAJARA S.A. DE C.V. 
y SERGO EQUIPOS Y HERRAMIENTAS S.A. DE C.V. y de las evaluaciones y dictámenes 
legal, administrativo, técnico y económico es que se propone adjudicar la PARTIDA 2 a 
CARMEN LUCÍA OCHOA SANDOVAL por un monto de $294,455.30 (DOSCIENTOS 
NOVENTA Y CUATRO MIL CUATROCIENTOS CINCUENTA Y CINCO PESOS 30/100 M.N.)  
con el Impuesto al Valor Agregado, también en lo que respecta a la partida 2, solo voy hacer una 
precisión en el caso pasado a CARMEN LUCÍA OCHOA SANDOVAL se propone adjudicar en 
la PARTIDA 2 en los CONSECUTIVOS 1, 2, 4, 6 y 9, 10, 11, 12 y 13, en el caso siguiente es 
también la PARTIDA 2 pero específicamente el CONSECUTIVO 8 a SERGO EQUIPOS Y 
HERRAMIENTAS S.A. DE C.V. por un monto de $26,796.00 (VEINTISÉIS MIL SETECIENTOS 
NOVENTA Y SEIS PESOS 00/100 M.N.), con el Impuesto al Valor Agregado, se propone 
también adjudicar a RPBK TALLER SADE S.A. DE C.V., para la PARTIDA 3 (CONSECUTIVOS 
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1, 2, 3, 7 al 55, 57 y 58) y PARTIDA 4 (CONSECUTIVOS 1 al 10, 15, 18 al 31, 39, 42, 44 al 47, 
49 y 58 al 110), por un monto con el Impuesto al Valor Agregado incluido, que asciende a 
$781,920.52 (SETECIENTOS OCHENTA Y UN MIL NOVECIENTOS VEINTE PESOS 52/100 
M.N.) y se declaran desiertas las PARTIDAS 1 (CONSECUTIVOS 1, 2 y 4), PARTIDA 2 
(CONSECUTIVOS 5 y 7), toda vez que los participantes que tenían interés en estas partidas, no 
cumplen con la totalidad de los requisitos técnicos solicitados, por otro lado el participante 
MANTENIMIENTO QUIMICO INDUSTRIAL, S.A. DE C.V. no cumple con los requisitos legales y 
técnicos, la  PARTIDA 2 en sus (CONSECUTIVOS 3 y 14 al 17), así como la PARTIDA 3 
(CONSECUTIVOS 4, 5, 6 y 56) y la PARTIDA 5 (CONSECUTIVO 1), se declaran desiertos toda 
vez que se encuentran fuera de los límites y parámetros establecidos en el artículo 71 de la Ley 
de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco 
y sus Municipios y la PARTIDA 1 en sus (CONSECUTIVO 3) y la 4 en sus (CONSECUTIVOS 11 
al 14, 16, 17, 32 al 38, 40, 41, 43, 48 y 50 al 57) se declaran desiertas, toda vez que no hubo 
participantes interesados en estas PARTIDAS, ¿tienen alguna duda respecto a este fallo 
miembros del comité o podemos proceder  con su aprobación?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del FALLO, en los términos previamente mencionados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día 
miembros del comité que es la PRESENTACIÓN y en su caso APROBACIÓN de las bases de la 
Licitación Pública Local LCCC-GDL-039-2025 titulada “CONTRATACIÓN DE SERVICIOS 
ESPECIALIZADOS EN ESTRATEGIA DE COMUNICACIÓN DIGITAL PARA EL ÁREA DE 
ANÁLISIS Y COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA”, en lo que respecta a este proceso licitatorio 
notificarles que las bases fueron remitidas con oportunidad para que tuvieran el tiempo necesario 
de hacer comentarios u observaciones, notificarles también que nos acompaña el enlace 
administrativo de dicha área Laura Nuño y en ese sentido les consultó, ¿si tienen alguna duda 
respecto a estas bases o si podemos proceder con su aprobación?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases previamente mencionadas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, pasamos al punto 4.7 cuatro punto siete, 
perdón antes de pasar al punto 4.7 y en el entendido que acabamos de aprobar unas bases y 
considerando que la participación de nuestro Testigo Social, siempre suma nuestros procesos, 
les parece si en el punto 4.6 cuatro punto seis, que es específicamente las bases del proceso 
que acabamos de aprobar, ¿nos ayuda el Testigo Social a participar mediante la modalidad de 
Testigo Social Honorífico?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Testigo Social Honorífico: Si.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, muchas gracias, el punto 4.6 cuatro punto seis entonces 
son las bases que se aprueban con la participación de nuestro Testigo Social.- - - - - - - - - - - - - - 
Ahora si, regresamos al punto 4.7 cuatro punto siete en donde tenemos la PRESENTACIÓN, y 
en su caso APROBACIÓN de las bases de la Enajenación Pública Local ECCC-GDL-003-2025 
titulada “ENAJENACIÓN DE PAPEL CLASIFICADO SIN VALOR LEGAL, ADMINISTRATIVO 
O HISTÓRICO DE LA DIRECCIÓN DE ARCHIVO MUNICIPAL”, en este caso, también decirles 
nos acompaña el Director del Archivo por si existiese alguna duda, pero también notificarles que 
las bases fueron remitidas con anticipación para que tuvieran oportunidad de revisar y hacer  
comentarios u observaciones, les consultó mis queridos miembros del comité, ¿tienen alguna 
duda o comentario o podemos proceder con la aprobación de las bases de esta enajenación?- - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de la Enajenación Pública Local ECCC-GDL-003-2025, al no haber 
comentarios, ni observaciones, respecto a estas bases.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias miembros del comité, pasamos entonces una 
vez que han sido aprobadas por unanimidad las bases. Pasamos al punto 4.8 cuatro punto ocho 
del orden del día que es la PRESENTACIÓN, y en su caso AUTORIZACIÓN de la Adjudicación 
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Directa AD-GDL-038-2025 titulada "SERVICIO DE SUMINISTRO DE ENERGÍA RENOVABLE 
MEDIANTE LA MODALIDAD DE AUTOABASTECIMIENTO POR ASOCIACIÓN EN EL 
MUNICIPIO DE GUADALAJARA", en lo que respecta a este proceso licitatorio, perdón a esta 
adjudicación directa, decirles que nos acompaña también el área requirente, representada en 
este caso a través del enlace administrativo de la Coordinación General de Servicios 
Municipales, Monse Mena y entiendo también nos acompaña de su área de Alumbrado Público, 
en este caso miembros del comité notificarles la adjudicación directa se propone a favor de 
EÓLICA LOS ALTOS S.A.P.I DE C.V.  por un monto que asciende como mínimo a 
$102,430,000.00 (CIENTO DOS MILLONES CUATROCIENTOS TREINTA MIL PESOS 00/100) 
y por un monto máximo de $204,860,000.00 (DOSCIENTOS CUATRO MILLONES 
OCHOCIENTOS SESENTA MIL PESOS 00/100), la particularidad de la adjudicación directa es 
que la empresa EÓLICA LOS ALTOS S.A.P.I DE C.V., está asociada con el Ayuntamiento y en 
ese sentido es que se considera la única empresa que tiene esta particularidad, 
consecuentemente nos lleva al supuesto del artículo 73  numeral 1, fracción, dado que se trata 
del único proveedor con esta condición y en ese sentido, les consultó miembros del comité, ¿si 
podemos proceder con la aprobación de esta adjudicación directa o si tienen alguna duda 
respecto a la misma?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: ¿Podemos avanzar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Si, adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
autorización y dictaminación procedente del proceso de adjudicación directa a favor de EÓLICA 
LOS ALTOS S.A.P.I DE C.V. por un monto mínimo de $102,430,000.00 (CIENTO DOS 
MILLONES CUATROCIENTOS TREINTA MIL PESOS 00/100) y por un monto máximo de 
$204,860,000.00 (DOSCIENTOS CUATRO MILLONES OCHOCIENTOS SESENTA MIL 
PESOS 00/100), ambos montos con el Impuesto al Valor Agregado incluido.- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se autoriza por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que sido autorizado y dictaminado procedente el 
caso de la adjudicación directa, es que pasamos al punto 4.9 cuatro punto nueve, en donde 
tenemos el INFORME DE LOS CONTRATOS FORMALIZADOS A TRAVÉS DEL 
PROCEDIMIENTO DE EXCEPCIÓN A LA LICITACIÓN PÚBLICA, CORRESPONDIENTES AL 
PERIODO COMPRENDIDO ENTRE EL 01 Y EL 31 DE MAYO DEL 2025, notificarles miembros 
del comité que el informe fue remitido a través de los medios que tenemos autorizados para tal 
fin y hacer de su conocimiento también que junto a su orden del día que les entregamos 
impreso, está también el informe, el informe en términos generales lo que contiene es la 
información referente a la adjudicación directa AD-GDL-026-2025 respecto a la ADQUISICIÓN 
DE FORMATOS PARA EL LEVANTAMIENTO DE ACTOS EMANADOS DE LA DIRECCIÓN 
DEL REGISTRO CIVIL, por un monto de $689,000.00 (SEISCIENTOS OCHENTA Y NUEVE 
MIL PESOS 00/100 M.N.), en el entendido de que el proveedor es particularmente la 
SECRETARÍA DE LA HACIENDA PÚBLICA, es el único caso que tenemos de adjudicación en 
el periodo comprendido en el mes pasado, les consultó miembros del comité, ¿si tienen alguna 
duda o si podemos dejar como presentado el informe en comento?. (El monto mencionado por el 
Presidente suplente del Comité queda exento de I.V.A., por lo que se hace la presente 
aclaración para los efectos legales y administrativos a que haya lugar.)- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente suplente del Comité: Bien, queda como presentado el INFORME DE LOS 
CONTRATOS FORMALIZADOS A TRAVÉS DEL PROCEDIMIENTO DE EXCEPCIÓN A LA 
LICITACIÓN PÚBLICA, CORRESPONDIENTES AL PERIODO COMPRENDIDO ENTRE EL 01 
Y EL 31 DE MAYO DEL 2025.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Bien, una vez que ha quedado como presentado el INFORME DE LOS CONTRATOS 
FORMALIZADOS A TRAVÉS DEL PROCEDIMIENTO DE EXCEPCIÓN A LA LICITACIÓN 
PÚBLICA, pasamos asuntos varios, les consultó miembros del comité, ¿si tienen algún asunto 
por tratar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, nosotros tenemos 2, el primero sería solicitarles su 
autorización para que procedamos con la aprobación de la SEGUNDA CONVOCATORIA, del 
proceso que se declaró desierto, en el punto 4.5 cuatro punto cinco, en lo que respecta algunas 
partidas y consecutivos, que es particularmente la Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-
2025, ¿tienen algún comentario o podemos proceder con la aprobación de la segunda vuelta 
miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: ¿Con modificación exclusivamente de fechas?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Correcto, únicamente, bien una vez aclarada la duda de 
Octavio respecto a si la única modificación serán las fechas y con la confirmación de qué esa es 
la única modificación que se realizará, se somete consideración de los miembros del comité la 
aprobación de la SEGUNDA CONVOCATORIA de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-
2025 titulada “ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS QUÍMICOS, PRENDAS DE SEGURIDAD, 
HERRAMIENTAS, REFACCIONES Y ACCESORIOS MENORES PARA LA MAQUINARIA DE 
LA DIRECCIÓN DEL RASTRO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Miembros del comité, dado que nos encontramos a 27 de 
junio de 2025 y estamos a solo unos días de que concluya el segundo trimestre del ejercicio, 
hago de su conocimiento que según nuestros acuerdos iniciales, en lo que respecta al miembro 
del comité que se encargará de la suscripción de los dictámenes para fallos de las licitaciones 
sin la concurrencia del comité, para este tercer trimestre, se tenía acordado que fuese la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: No podremos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: ¿No lo ves viable Octavio?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: No lo veo viable, por las cargas que tenemos en la Cámara de Comercio y le 
agradecería que fuera otro miembro del comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Yo lo que les consultoría miembros del comité ante esta 
situación es, vean viable que tal vez pudiera repetir en este tercer trimestre, el Consejo Mexicano 
de Comercio Exterior de Occidente, ¿o resulta complejo?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: Con un 
volado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ¿Me ayudas mi querida Silvia?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: Si.- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ¿Están de acuerdo miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente suplente del Comité: Bien, entonces se somete consideración de los miembros del 
comité la autorización de que en el tercer trimestre del ejercicio 2025, el representante que firme 
los dictámenes, que tienen que ver con los fallos de las Licitaciones Sin la Concurrencia del 
comité 2025, sean firmados por el Representante del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de 
Occidente, ¿están de acuerdo?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
Secretaria Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Juan Francisco Castellanos Horta. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Katia Gabriela Zúñiga Salcedo. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Miriam Caridad Cárdenas Pérez.  Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la  
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.  A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Galindo Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo de Cámaras 
Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias, es importante hacer de su conocimiento que 
lo votamos y este quedará como un acuerdo, dado que inicialmente en nuestras primeras 
sesiones del año, a través del acuerdo 4 se venía determinando a quién le tocaba 
específicamente cada trimestre y con este nuevo acuerdo lo que estamos votando 
especialmente es la modificación del miembro del comité, el representante de nuestras Cámaras 
Empresariales que firmará el tercer trimestre del ejercicio, no habiendo más temas por tratar en 
asuntos varios, pasamos a la lectura de acuerdos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Bien pasamos entonces a nuestra lectura de acuerdos, nuestro primer acuerdo es la aprobación 
por unanimidad del orden del día, nuestro segundo acuerdo es la aprobación por unanimidad del 
acta de sesión pasada, el tercer acuerdo la aprobación por unanimidad del fallo presentado en el 
punto 4.1 cuatro punto uno, nuestro cuarto acuerdo es la aprobación por unanimidad del fallo 
presentado en el punto 4.5 cuatro punto cinco del orden del día, nuestro quinto acuerdo es la 
aprobación por unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.6 cuatro punto seis del orden 
del día, con la participación de nuestro Testigo Social, nuestros sexto acuerdo la aprobación por 
unanimidad de las bases presentadas en el punto 4.7 cuatro punto siete del orden del día que 
tienen que ver con la Enajenación Pública Local ECCC-GDL-003-2025, nuestro séptimo acuerdo 
la aprobación por unanimidad de autorización procedente de la adjudicación directa de AD-GDL-
038-2025, nuestro octavo acuerdo la aprobación por unanimidad de las bases de SEGUNDA 
CONVOCATORIA de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-033-2025 y nuestro noveno y último 
acuerdo la aprobación por unanimidad de la determinación de qué sea el representante de 
COMCE, quien firme los dictámenes para fallo de los procesos licitatorios sin la concurrencia del 
comité, no habiendo más asuntos por tratar, ni acuerdos por leer, declaramos la clausura de la 
sesión, gracias a todos por acompañarnos miembros del comité, muy buen fin de semana. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
  
 
    
 
  
 
 
 
 
 
  
     
 
      
 
 
 
  


